

Der Boandlkramer ist wieder zurück

Vier Aufführungen mit Stefan und Bianca Süß

Aunkirchen. Mit vier boarisch griabigen Theaterabenden wartet die Kerschgeistalm der Aumonte Stub'n auf. Bereits im 3. Jahr kommt der Boandlkramer (Stefan Süß) mit seinem Drutscherl (Bianca Süß) in die urige und gemütliche Alm nach Aunkirchen. Gezeigt wird das von Fritz Greiler verfasste Stück „Boandlkramer – Es ist Dir aufgesetzt.“

„Drei Mal werden wir die Hütte schon voll bekommen“ dachten sich Wirt Thomas Wagenpfeil und Boandlkramer Darsteller Stefan Süß, als sie Anfang 2015 Pläne für ein Boandlkramer-Stück schmiedeten. Aber dass es so ein Dauerbrenner wird, damit hatte keiner gerechnet.

„Mittlerweile haben wir Zuschauer, die sich das Stück ein zweites und drittes Mal anschauen, weil jede Vorstellung anders

abläuft und immer was Neues bringt“ so Süß. Die Zuschauer werden in das Stück miteinbezogen und sind mittendrin, zudem können sie sich den berühmten „Kerschgeist“ verdienen.

Das Stück befördert den Boandlkramer in die Neuzeit. Er hat jetzt ein Smartphone, aber das hat so seine Tücken. Eigentlich soll der Boandlkramer an diesem Abend den Wirt mitnehmen, aber die gfoztzte Bedienung „Drutscherl“ und der „Kerschgeist“ lassen alles anders kommen als es geplant war.

An folgenden Tagen wird der Boandlkramer in Aunkirchen gespielt: 30. September, 14. Oktober, 31. Oktober und 11. November. Einlass (mit Bewirtung) ist jeweils ab 18 Uhr, Beginn um 19.30 Uhr. Karten gibt es in der Aumonte Stub'n, ☎ 08543/4952. – va



Handelseinig: Der Boandlkramer und das Drutscherl. – F.: Kerschhackl